

„Lieblingswerke“ bewegen Herz und Verstand

LohmART-Ausstellung begeistert Besucher

Über eine fast dreistellige Zahl interessierter Besucher konnten sich letzten Sonntag, 17. März, die Mitglieder des Kunstkreises LohmART e.V. bei der Eröffnung der Ausstellung ihrer „Lieblingswerke“ in der Kunsthalle in Scheiderhöhe freuen. Die individuellen Favoriten der Künstler/innen des Vereins wurden in einen neuen Kontext zueinander gestellt und mit einer ungewöhnlichen Hängung präsentiert. Dadurch wurde ein frischer Blick selbst auf vermeintlich schon bekannte Werke ermöglicht, der die Besucher begeisterte. Dabei waren die Gäste vor allem von der gezeigten Vielfalt der zahlreichen Werke beeindruckt. So reichen die vertretenen Stilrichtungen von traditionell bis modern, abstrakt bis gegenständlich und die verwendeten Materialien sind ebenfalls breit gefächert. Zu sehen sind Malerei, Collage, Grafik, Fotografie, Bildhauerei in Holz und Stein, Papier- und Glaskunst, Keramik und Objektkunst.

Mit ihrer Vielseitigkeit geben die LohmART-Mitglieder einen weitreichenden Eindruck von den Möglichkeiten der künstlerischen Kreativität. In dieser Ausstellung zeigen sie Werke, die ihnen aus verschiedenen Gründen besonders am Herzen liegen. Während der Eröffnung konnten die Besucher bei ihrem Rundgang nachspüren, welche Interessen und Vorlieben oder Ereignisse und Lebenssituationen in den Werken zum Ausdruck kommen. Sie konnten durch die direkte Nachbarschaft von abstrakter Malerei und gegenständlichen Arbeiten überraschende Sichtweisen kennenlernen. Manchmal galt es auch in einem Werktitel oder Werk selbst verborgene Botschaften zu entdecken, die zum Innehalten und Nachdenken anregen. In persönlichen Gesprächen mit den anwesenden Künstler/innen konnten die Besucher mehr über die Entstehung der „Lieblingswerke“ erfahren und einen einzigartigen Einblick in die Gedanken und



Für die „Lieblingswerke“ interessieren sich viele Besucher.
Foto: LohmART e.V.

Emotionen hinter den Werken gewinnen. Kunstinteressierte haben nächstes Wochenende noch Gelegenheit die „Lieblingswerke“ zu sehen und mit einzelnen Künstler/innen zu sprechen. **Geöffnet** ist die Ausstellung am

Samstag, 23. März von 14 bis 17 Uhr und am **Sonntag, 24. März von 11 bis 17 Uhr** in der **Kunsthalle LohmART, Scheiderhöher Str. 42b** in Lohmar. Weitere Informationen über den Kunstkreis und die Kunsthalle gibt es unter www.lohmart.eu



Die Künstler/innen geben über ihre Werke Auskunft. Foto: LohmART e.V.